

ありがとうございます！！

感謝等のお言葉をご紹介します。

今後も患者様の立場に立った対応を心掛けていきたいと思ひます。



看護師の応接は懇切・丁寧・良好

H24.10

救急センターの看護師さんへ

南病棟に入院していた父が鳴子分院に転院する日に、母が入院しました。母がもしもの時は、父に事後報告しようと考えていましたが、センターの看護師さんに相談しました。”夫婦なんだから会わせて方がいい”とアドバイスを頂きました。会わせた後にリハビリする意欲をなくしたらとかいろいろ考えましたが、今日、父を母に面会させました。眠っているように見えたのか、意識がない事を理解出来なかったかもしれませんが、アドバイスのおかげで、面会させる事を決める事ができて良かったと思ひます。両親の入院は精神的にも肉体的にも少しきつひですが、こうして親身になって私の話を聴いて下さった事にとて感謝してひます。本当にありがとうございました。

H24.10

南2階病棟に入院し、とてもお世話になりました。子供という事もあり、泣いたり、さげんだりと周りにご迷惑と思ひましたが、先生や看護師さんやスタッフの方々が必要声掛けをして下さったりとお気づかいして下さい、ありがとうございました。本当に感謝したいです。

H24.9



平成24年12月20日

発行：大崎市民病院 患者サービス改善推進委員会